



Association Killiphile Francophone de Belgique ASBL

Numéro d'entreprise: 434 511 302

Siège Social: Rue des Thermes 75, 4020 Chaudfontaine, Belgique

Formulaire d'inscription /Registration Form

Lorsque vous remplissez ce formulaire vous vous engagez à fournir des informations correctes et fiables pour vous enregistrer en temps que membre auprès de l'association Killiphile Francophone de Belgique (AKFB). En vous enregistrant, vous adhérez aux statuts et au règlement de l'association. Ces statuts sont consultables sur le site web (www.akfb.be).
Si vous souhaitez participer activement à la vie et aux décisions de l'AKFB, il vous est possible de faire la demande pour devenir membres effectifs et d'ainsi obtenir le droit de vote lors des Assemblées Générales.
When you fill out this form you agree to provide correct and reliable information to register as a member of the Association Killiphile Francophone de Belgique (AKFB). By registering, you accept the statutes and regulations of the association. These statutes can be viewed on the website (www.akfb.be).
If you wish to participate actively in the life and decisions of the AKFB, you can apply to become full members and thus obtain the right to vote during General Meetings.

Prénom/Firstname:

Nom/Familyname:

Courriel/e-mail:

Téléphone/Phone:

Rue/Street:

Ville/City:

Code Postal/Zip Code:

Pays/Country:

Je souhaite être membre effectif
I wish to become full member:

Je reçois déjà AquaFauna (revue ICAIF)
I already receive AquaFauna (ICAIF journal):

Vous pouvez envoyer votre inscription en sauvegardant ce formulaire et en l'envoyant par e-mail à regitration@akfb.be ou par voie postale au siège social de l'association.

You can submit your registration either by saving this document and sending it by e-mail to regitration@akfb.be or by printing it and send it by regular mail to our headoffice

Cotisations*/Membership fee*: Belgium = 28 Euros ; Europe = 30 Euros , World= 35 Euros

**Si vous êtes déjà membre d'un club affilié à l'ICAIF votre cotisation peut être réduite de 7 euros*

**If you are member of a club affiliated with ICAIF, your membership can be reduced by 7 Euros*

Votre inscription ne devient effective que lorsque votre cotisation est parvenue

soit sur le compte bancaire: BE64 3631 9762 9052

ou sur le compte paypal : akfb_paypal@akfb.be

Si vous demandez à devenir membre effectif, vous recevrez un mail de regitration@akfb.be vous confirmant la décision du comité dans les 30 jours suivant votre demande.

Chaque membre est responsable de maintenir ses données dans le registre des membres, tout changement peut être notifié en soumettant ce formulaire avec les nouvelles informations.

Each member is responsible for maintaining their data in the member register, any change may be notified by submitting this form with the new information.